



汗きらい 笑顔もきらい みんな輝け 平井っ子！

5月28日(土)運動会にはたくさんの応援をいただき、ありがとうございました。

子供たちのたくましい姿、キラキラした笑顔、そして感動の涙に、きっと保護者の皆様も心動かされたことでしょう。私は、開会式のあいさつの時に、これまで頑張ってきた子供たちや先生方の姿を思い出して、熱いものがこみ上げてきて、危うく涙が落ちそうでした。

月曜日、子供たちに「おうちでたくさんほめてもらったでしょう？」と尋ねると、「はいっ！」と、どの子からもうれしそうな返事が返ってきました。子供たちの成長と自信につながる取組になったことが何よりうれしいです。



6年生のふり返りの一部を紹介します！

頑張ったことは、リレーや徒走です。リレーでは、共感力ややりぬく力で同じチームの人と一緒に励まし合って、やりぬくことができたからです。

楽しかったことは、表現とダンスです。練習してきたことを一人ひとりが出し切って、ダンスが終わると、先生が泣いてくれたし、周りの人も拍手をしてくれて、うれしかったし、楽しかったからです。

今日は、六年生最後の運動会がありました。私たち白組は負けてしまったけど、一生懸命できて、リレーもみんなバトンをつなぎ、ダンスは思いっきり笑顔で踊ることができました。それに、応援団も、腰を低くし、声がかかるまで出せました。みんなと協力してできて、とても楽しかったです。最後の運動会は、負けてとても悔しくて泣きました。結衣さんや徹心さんも泣いていて、一生懸命頑張ったから涙が出るんだと思いました。一生懸命全力でやりぬくことができてよかったです。とても楽しかったです。一生の思い出になりました。

「ちょっといい話」のおすそわけ！

5月30日(月)、地域の方から学校に電話がありました。「今日、下校中の子供たちと『どうさん坂』の上り口のところですれ違いました。車が来ているのに気づいて、よけてくれました。また、頭を下げたあいさつしてくれました。平井の子供は素晴らしいですね」とのことでした。うれしいですね！（お電話をいただいた方と直接お話ができず残念でした。ご連絡有り難うございました。）

2年生の作文に、おうちの方からコメントを書いていただきました。とてもステキだったので、紹介させていただきます。

6月は、「心の絆を深める月間」です。子供たちの「共感力」を高める取組を、子供たちと力を合わせて展開していく予定です。

食卓の話題になればうれしいです。

たのしいことも、くやしいことも、
ともだちがいて、いっしょにあそべたから、
きみのなかに できたきもち
そのきもち ひとつひとつおなじように、
ともだちも たいせつにしようね。
ひとりでは、わからないこと できないこと
たくさんあるけど、みんなとなら できるはず！
パパより



引き渡し訓練へのご協力有り難うございました！